



～いのししコーチから～

こんにちは！
いのししコーチです☺
すごく暑かったけど、最後までよく頑張りました(^^)/

最後の男の子vs女の子の試合も熱かった(^_-)☆

また機会があったら一緒にサッカーしようね(^^)/
ありがとうございました！

～丹澤先生から～

何日も前からサッカー教室をとっても楽しみにしていた子ども達。
サッカーの大好きな男の子はもちろん、ボールであまり遊んだこと
のなかった女の子もコーチの楽しいお話や指導のおかげで苦
手意識も少なくなったようです。
試合では最後まであきらめずにボールを追いかけて、ゴールした時
の笑顔がとても印象的でした。
ご指導ありがとうございました。

～河西先生から～

サッカー教室をとっても楽しみにしていた子ども達。
子ども達が覚えやすく親しみやすいコーチ達の名前に楽しみなが
らサッカーをする姿が見られていました。
難しく思うように出来ない泣いてしまう子もいましたが、「頑張っ
ている子がかっこいい」とコーチがたくさん褒めてくれたことで、最
後まであきらめずに頑張る姿が見られとても良かったです。
ご指導ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会